



Laser Game Evolution c'est **7 centres de laser tag au Québec** et **près d'une centaine dans le monde** en France, Belgique, Suisse, Luxembourg, Espagne, Canada ; et la partie ne fait que commencer ! La technologie 100% laser en fait un jeu de précision dans lequel il faut viser juste pour gagner des points.

La conception et la production de notre propre matériel, notre communication et l'exploitation des centres LGE nous permettent de nous développer et de nous améliorer en continu. Visitez le site de **Laser Game Entreprise** pour plus d'informations.

Notre Vision

« Devenir le leader nord-américain du Laser-tag »

Notre mission

« Garantir une offre de divertissement unique et accessible pour tous »

Nos Valeurs

Collaboration - Plaisir - Dynamisme - Professionnalisme - Responsable

CAISSIER CENTRE D'AMUSEMENT



Sous la responsabilité du gérant, tu accueilles et animes des groupes d'adultes et d'enfants pour leur faire vivre une expérience de jeux laser inoubliable. Tu assures la qualité de service tout au long du parcours client. Laser Game n'a plus de secret pour toi, tu ouvres ou fermes le centre et es en mesure d'accueillir des groupes corporatifs et scolaires.



Assurances collectives pour les temps pleins (dentaire, soin de la vue, voyage)
Jouer gratuitement en dehors des horaires de travail
Gratuit pour la famille proche
Horaire flexible
Prime de fin de semaine



Aucune formation requise
Expérience en animation idéale
Salaire à partir de 16.25\$/heure



Prêt(e) à postuler ?

Lance-toi et envoie ton CV et ta lettre de motivation à rh@lasergame-evolution.ca ou viens le déposer directement au centre LGE.



Laser Game Evolution is **7 laser tag centers in Quebec and nearly a hundred around the world** in France, Belgium, Switzerland, Luxembourg, Spain, Canada; and the party has only just begun! The 100% laser technology makes it a game of precision in which you have to aim just to earn points.

The design and production of our own equipment, our communication and the operation of LGE centers allow us to develop and improve continuously. Visit the **Laser Game Enterprise website** for more informations.

OUR VISION

« Become the North American leader in laser tag »

OUR MISSION

« Guarantee a unique and accessible entertainment for everyone »

OUR VALUES

Collaboration - Pleasure - Dynamism - Professionalism - Responsible

CASHIER AMUSEMENT CENTER



Under the responsibility of the manager, you welcome and animate groups of adults and children to give them an unforgettable laser games experience. You take care of children's parties and ensure the quality of service throughout the customer journey. Laser Game has no more secrets for you, you open or close the center and are able to welcome corporate and school groups.



Group insurance for full-time employees (dental, vision care, travel)
Play for free outside working hours
Free for immediate family
Flexible schedule
Weekend bonus



No training required
Animation experience is a plus
From \$16.25/hour



Ready to apply ?

Get started and send your resume and cover letter to rh@lasergame-evolution.ca or drop it off directly at the LGE centre.

LASERGAME-EVOLUTION.CA